



## **Mitglieder und Gewinnungsanlass**

**vom 01. Juli 2025 in Luzern**

Die Sektion Bau Zentralschweiz konnte zahlreichen Kollegen und KollegInnen einen feinen Hotdog und ein kühles Getränk anbieten an diesem heissen Sommertag.

Es wird zur Tradition im Sommer «der SEV bei den Leuten».

Dies bereitet allen Freude und eine Abwechslung im Alltag. Die Gewerkschaft wird sichtbar und spürbar, vielleicht auch deswegen durften wir insgesamt 7 neue Kollegen gewinnen, die sich entschieden haben beim SEV BAU Mitglied zu werden.

**Herzlich willkommen.**



**Einige Zahlen MA/Mitglieder von mindestens 7 Fachbereichen.  
Die MA der Fahrleitung konnten nicht teilnehmen, sonst hätten wir aus 8  
Fachbereichen Mitglieder gehabt.**

**120 Hotdogs verteilt 😊**

**25 Liter Wasser und etwa 15 Liter Süssgetränke.**



**Gute Atmosphäre somit angeregte Gespräche 😊**



Wir freuen uns den nächsten Anlass wo wir bestimmt wieder eine Überraschung bereit haben werden.

Freundlich Grüsst die Sektion Bau Zentralschweiz

